
 

 10月 1日より緊急事態宣言が全面解除され、毎日の報

道でも、街にも活気が戻ってきた様子が映し出されてい

ます。しかしながら、コロナウィルスがすっかりなくな

ったということではなく、今後もしっかり感染予防対策

をとり続けなければならないことに変わりはありません。

教室では換気を行いつつ、学習活動においても、制限は

緩和されたとはいえ子ども達の様子をよく観察しながら、

安全第一を念頭に置いて徐々に通常通りに戻していきた

いと考えています。 

 また、過ごしやすい気候になってきましたが、日中は

少し汗ばむくらいの気温になることもあり、まだまだ熱

中症に注意が必要です。子ども達には、もうしばらく水

分補給のための水筒を持たせてあげて下さい。 

 緊急事態宣言は解除されましたが、健康観察について

も継続して行っています。毎朝のことでご面倒おかけし

ますが、フォームへの健康観察の入力も引き続きご協力

宜しくお願い致します。 

  

 

 今月は保護者の皆様にお越し頂く催しが続きます。 

 子ども達にとっては、お家の方に見て頂いて励ましを

もらえると、一層がんばろうという気持ちになれます。

ご都合がつきましたら、ぜひ足をお運び下さい。 

 なお、今年度初めて多くの方が学校にお見えになるこ

とと思われます。ご来校の皆様お一人おひとりに、以下

の感染症対策にご協力頂きますことを、切にお願い致し

ます。 

 

① 当日、受付を正門付近に設けます。北門は閉鎖します。

警備と感染症対策の都合上、ご不便をおかけしますが、

ご了承ください。 

② 受付では来校証、お名前、検温の有無を確認いたしま

す。検温は、ご家庭でお済ませ頂くようお願い致しま

す。発熱、風邪症状がある場合は、入場をご遠慮くだ

さい。受付でも検温ができるように準備致しますので、

ご利用の場合はお申し出下さい。 

③ 入校前には、アルコールか手洗いによる消毒をお願い

します。手指用のアルコールは受付でもご用意します。 

④ 校舎内では、必ずマスクを着けて下さい。また、屋外

であっても、体育参観では応援の声などを発する場合

がありますので、ご参観の皆様はマスクをお着け下さ

い。（児童は、体育の活動中はマスクをいたしません。） 

 

⑤ 参観者どうしで密にならないよう、できるだけ間隔を

空け、場所をゆずり合いながらご参観ください。 

⑥ 参観中の会話はお控えください。 
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≪今後の予定≫ 

10／7(木） ６年社会見学（ピースおおさか） 

10／13(水) ４～６年５時間授業（職員研修の為） 

 10／15(金） 
オープンスクール（２限以降） 

15:30～林間説明会（５年保護者対象） 

 10／20(水） 
３年遠足（京都水族館） 

４～６年 6時間授業 

10／27(水） 
５年林間学習① 

全学年５時間授業（職員研修の為） 

10／28(木） ５年林間学習② 

10／29(金) 

（雨天：11／1(月）) 

11:35～12:20 １・２年体育参観 

14:25～15:10 ６年体育参観 

15:45～修学旅行説明会（６年保護者対象） 

11／5(金） ４年社会見学（庭窪浄水場） 

11／8(月） ６年小中交流会 

11／9(火） １遠足（万博記念公園・雨天：京都鉄道博物館） 

11／10(水） 
修学旅行① 

４・５年生６時間授業 

11／11(木） 修学旅行② 

11／12(金） 

（雨天：11／15(月)） 

11:35～12:20 ３・４年体育参観 

14:25～15:10 ５年体育参観 

11／16(火) ２年遠足（キッズプラザ） 

11／17(水） 委員会 

11／24(水） 全学年 4時間授業（職員研修の為） 

１２月上旬 個人懇談（全学年） 

12／23(木） 給食終了 

12／24(金） ２学期終業式 

12／25(土） 冬季休業開始 

1／10(月) 成人の日・冬季休業終了 

1／11(火) ３学期始業式 

1／12(水) 給食開始 

＊予定変更のときは、改めてお知らせいたします。 

オープンスクール、体育参観にあたって 

嬉しいお知らせです。 

養護教諭の吉川 澪先生がご懐妊されました。 

吉川先生には産休に入られるまで変わらずお勤め頂きますが、もうお一

人養護教諭として、中野 麻由先生に勤務して頂くことになりました。保

健室にお二人先生がおられるので、子ども達も今まで以上に安心だろう

と思います。どうぞ宜しくお願い致します。 


